

## Un terremoto de magnitud 6,5 sacudió el noreste de Taiwán



**Un terremoto de magnitud 6,5 sacudió este domingo el condado de Yilan, en el noreste de Taiwán, sin que hasta el momento se haya informado de víctimas.**

De acuerdo con la Oficina Central de Meteorología de la isla, el sismo ocurrió a 66,8 kilómetros de profundidad a las 13.11 hora local (05.01 GMT) en el municipio de Nan'ao en Yilan.

**Poco después, se sintió un segundo sismo en Datong, otro municipio del mismo condado, de magnitud 5,4 y a una profundidad de 67,3 kilómetros.**

Según la oficina meteorológica, hasta el momento no se ha informado de daños materiales o de víctimas por el terremoto.

**El sismo se sintió en la capital taiwanesa, Taipéi, según las imágenes publicadas por varios usuarios de las redes sociales.**

Taiwán se asienta en la confluencia de las placas filipina y eurasiática, por lo que los terremotos son frecuentes en la isla. ***Con información de EFE***

Fuente: Diario 26